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恭賀葉理事長清雲當選本會第25屆理事長

織布公會第25屆新舊理事長交接
葉瑞慶前理事長（中）監交、葉清雲理事長（右）、前任雲有財理事長（左）

本會於10月27日，假台中林酒店舉辦第25屆第1次會員代表大會暨

理監事改選事宜。大會一致推請第24屆雲理事長有財擔任本次大會主席。

會中進行第25屆理監事改選事宜，順利選出新任理事27席、監事9

席及候補理事9席、候補監事3席，隨即分別召開第25屆第1次理事、監事

會議選出常務理事9席及常務監事3席。由葉進紡織股份有限公司葉總經

理清雲當選本會第25屆理事長，雲前理事有財當選監事會召集人（新任

理監事當選名單如下表）。

第25屆理監事於第25屆第1次理監事會議中決議成立「經營技術委

員會」並聘任當然顧問4位、顧問9位及經營技術委員13位（新任當然顧

問、顧問及經營技術委員名單如下表）後於代表大會會場進行理事長交

接儀式，由第十七屆葉前理事長瑞慶監交。
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台灣區織布工業同業公會第25屆理監事當選名單

職 稱 當 選 名 單

理事長 葉清雲（葉進紡織股份有限公司 總經理）

監事會召集人 雲有財 （雲晉紡織股份有限公司 董事長）

常務理事
楊國隆、陳潮煌、柯順仁、陳光前、葉宥呈、葉博宇、

姚文容、林全欽

常務監事 許建和、黃宗麟

理事

張博崴、林清德、吳昕恩、傅仰本、林冠騰、張順銘、

陳與旻、蔡逸誠、張文通、黃瑞烈、林梁陽、陳思樺、

陳博仁、蔡世同、姚利享、林紀明、翁偉智、呂慶忠

監事 楊崇德、林淙義、雲敬亭、姚人維、柯兆泰、陳富泉

候補理事
林錫鄉、佘經文、陳純輝、柯竹鍵、李國禎、張元鑫、

薛詠翰、楊元錡、蔡炳輝

候補監事 蘇炫嘉、柯清讚、蘇進國

織布公會第25屆新舊監事會召集人交接
葉清雲理事長（中）監交、雲有財監事會召集人（右）、前任張長欽
監事會召集人（左）



第3頁，共4頁

織布會刊
2022年 No.075

台灣區織布工業同業公會第25屆當然顧問、顧問、

經營技術委員名單

職 稱 名 單

當然顧問

葉瑞慶 第十七屆理事長

柯清露 第二十屆理事長

翁茂欽 第二十一屆理事長

謝海瑞 第二十二屆理事長

顧問

蔡長順 曾擔任本會常務理事暨中部辦事處主任

張長欽 曾擔任本會監事會召集人暨常務理事

張文龍 曾擔任本會常務理事暨北部辦事處主任

陳福金 曾擔任本會常務理事

黃銀河 曾擔任本會監事會召集人暨常務理事

謝忠偉 曾擔任本會常務理事暨高爾夫球聯誼會會長

尤煜秋 曾擔任本會常務理事暨現任高爾夫球聯誼會會長

王德明 曾擔任本會常務理事

蔡政龍 曾擔任本會常務理事暨中部辦事處主任

經營技術委員

(按姓氏筆劃排列)

王茂德 （新市紡織股份有限公司 董事長）

李東益 （健通紡織股份有限公司 總經理）

杜建興 （原泰欣興業有限公司 董事長）

林建鑫 （福祿紡織帆布漂染股份有限公司 董事長）

林聖杰 （台灣金源興紡織股份有限公司 董事長）

林澤昌 （協芳實業股份有限公司 董事長）

張漢榮 （大晃實業股份有限公司 廠長）

陳明聰 （福基創新材料股份有限公司 董事長）

陳誠次 （晉美紡織企業股份有限公司 總經理）

黃連烽 （大田紡織廠股份有限公司 董事長）

趙國華 （大康織機股份有限公司 業務協理）

顏成洲 （晨盟產業股份有限公司 董事長）

顏嘉呈 （晨盟產業股份有限公司 總經理）
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本屆會員代表大會是本會歷屆來首次召開全體會員代表參與直接選舉

理監事，在此感謝與會的會員代表暨理監事與常務理監事們的支持和愛護

，讓本人得以依選舉制度，當選我們台灣區織布工業同業公會第25屆理事

長，在此深表感謝，更覺責任重大，當盡力完成所託付之任務，及解決會

員廠所面臨之問題。

近2年全球遭受嚴重特殊傳染性肺炎（COVID-19)疫情影響下，我織布

產業會員面對訂單驟減、運費爆增、海運缺櫃、上游原料紗價高漲、下游

染整又增加代工費用、本勞缺工、外勞受挖角等種種問題，多處於艱困的

經營。本會當盡力與政府單位反映與聯繫，並深信我們同業先進們，藉由

公司組織精減再造，培養新式代的紡織經營與技術人才，聯盟紡織上、中

、下游同業相互合作，定能化危機為轉機，再創織布業榮景。

過去的六年，公會在雲前理事長的帶領下，會務活動熱絡及務實，

深受會員廠踴躍的參加與讚許，當會繼續辦理。財務上公會資產活化，開

源節流有成，收支幾近平衡，應會持續加強管理。內部人事已趨穩定，員

工訓練已臻成熟，將會是會員廠有力的後勤。

未來將持續與政府積極溝通，爭取增加織布業外勞核配比率和輔導與

補助受加入CPTPP時衝擊的織布中小型企業，協調電價的優惠與不調漲。

再則，如何發揮台灣織布產業群聚效應，加強與異業及上下游結盟，研發

高值化、低碳減碳產品，擴大市場行銷利基，讓台灣織布業永續經營，是

今後本會推動的目標。

再次感謝大家的支持，讓我們一起為公會與事業打拼，會員先進們如

有任何議題，歡迎指教。

敬祝

生意興隆、闔家安康

葉理事長致詞表示：

謹識110.12.08理事長


